

Le club des sports est parti s'entraîner au snowboard



Ce week-end, les conditions de neige étaient idéales pour une séance d'entraînement en snowboard sur la station Cœur de Chartreuse. C'était aussi l'occasion de parler aux plus jeunes du diplôme d'État de ski, indispensable pour devenir moniteur de ski. Ce diplôme contient plusieurs épreuves pédagogiques et techniques, notamment celle de snowboard où il convient de s'entraîner sérieusement. L'utilisation de DVA (détecteur de victimes d'avalanches) est aussi une activité que le club des sports souhaite proposer aux jeunes du club. Étant donné les bonnes conditions d'enneigement, les skieurs alpins ont encore une semaine pour profiter de la neige de Chartreuse car la station prévoit d'ouvrir mercredi et le week-end prochain.